

2021年10月27日

### 山東省淄博市の化学工場で爆発事故が発生

10月26日の午前5時40分頃、山東省淄博市高青県の山東鼎鼎化学科技有限公司で爆発事故が発生しました。消防局の消火活動により既に鎮火しています。この爆発により、これまでに1人が負傷して病院に搬送されたものの、命に別状はないということです。

付近では窓ガラスが振動し、天井が落ちるなどした家もあり、1.7キロほど離れた民家にも大きな音がとどろくほどの衝撃だったそうです。



高青県の応急管理部の責任者の話によりますと、爆発発生前に、中央制御室のモニタリング設備を通じて、担当者が事前に異常を発見し、就業中の従業員らに速やかに避難を指示したために被害が抑えられたということです。事故の原因についてはまだ調査中ですが、バルブの故障により漏れ出したブタジエンに引火したことが原因とみられています。

山東省と淄博市の環境保護部門は、急遽、工場周囲の大気、土壌、河川からサンプリングしテストした結果、全て正常だったと発表しています。

該社の主要製品は、耐衝撃性改良樹脂、MBS樹脂、ACR樹脂、ASAゴム、ACM樹脂、SAN樹脂等の樹脂や、マット剤、潤滑剤等です。

当社は該社との取引はなく、現段階では当社への影響はありません。

今回の爆発事故に伴い、山東省の安全管理はさらに強化されることが推測されますことから、引き続き情報を収集し、新しい情報を入手しましたら、ご報告させていただきますので、よろしくお願ひします。

参考 hp : <https://news.sina.com.cn/c/2021-10-26/doc-iktzscyy1898567.shtml>

以上